

'Estrellita' para México: Standard and Poor's ratifica calificación crediticia

La perspectiva se mantiene estable ante su expectativa de una política monetaria prudente.

La calificadora Standard and Poor's confirmó el viernes [las calificaciones de largo plazo de México en moneda extranjera 'BBB' y en moneda local 'BBB+'](#); la perspectiva se mantiene estable.

La agencia dijo que deja la perspectiva estable ante su expectativa de una política monetaria prudente y el retorno a bajos déficits fiscales que estabilicen las finanzas públicas del país.

Hacienda destaca anuncio de Standard and Poor's

De acuerdo con la Secretaría de Hacienda, la decisión de Standard and Poor's permitirá a México continuar con un acceso favorable a los mercados nacionales e internacionales.

"La calificadora resaltó el compromiso del Gobierno con la consolidación fiscal, el buen manejo macroeconómico y la prudencia en las políticas fiscal y monetaria. Estos factores permitirán asegurar la sostenibilidad de la deuda pública, mantener la confianza de los inversionistas y el buen acceso a los mercados de capital globales", celebró la dependencia.

"La calificadora reconoció que **los recientes cambios constitucionales al Poder Judicial han generado controversia**, pero su análisis se centrará en las implicaciones que estos cambios puedan tener en las instituciones y en el desempeño económico a largo plazo", añadió.